
 

 

 

 

                     ［資料 １］ 

 

第３回大月市教育委員会定例会 会議録 

 

・ 開催日時     平成２７年 ５月２７日（水曜日） 

         午前１０時００分から午前１１時５５分 

 

・  開催場所     市役所第２庁舎３階会議室 

 

・ 出席委員     飯高秀治委員長、藤本政一委員長職務代理者、鈴木彰委員、 

中村順一郎委員、藤本美也委員、天野由郎教育長 

 

・ 出席職員     兼子教育次長、小俣学校教育課長、杉本社会教育課長 

 

・ 傍聴人      な し 

 

 〔会 議〕 

１ 開会 

【委員長開会宣言】 

 

２ 会議録の承認 

  職員が平成２７年度第２回定例会会議録を朗読し承認される。 

 

３ 教育委員会報告 

  教育長から、平成２７年４月２４日から平成２７年５月２７日までの教育委員会

活動が報告された。 

 

４ 議 事 

 

議案第７号 代替教員内申について 

（ 非公開 ） 

〔説明〕天野学校教育担当リーダー 

 

【原案どおり決定】 

 

議案第８号 就学指定学校変更・区域外通学について 

（ 非公開 ） 

〔説明〕天野学校教育担当リーダー 

 



 

 

 

 

【原案どおり決定】 

 

議案第９号 教育委員会教育行政の点検・評価について 

〔説明〕小俣学校教育課長 杉本社会教育課長 

地方教育行政の組織及び運営に関する法律第２６条の規定により、教育委員会は毎

年、教育に関する業務の管理及び執行状況について点検及び評価を行い、その結果に

関する報告書を作成し、これを議会に提出するとともに公表しなければならないこと

となっております。本市教育委員会の点検・評価については、Ａ～Ｄの４段階で、担

当ごとに実施しました。評価表の各項目について、ご審議をいただきたいと思います。 

学校教育課の評価で昨年度と変わった箇所は、閉校跡地の活用で評価がＢからＣと

なりました。総評としては、学校施設整備では、大月東中学校については、平成２７

年３月にすべての建設事業が終了し、初狩小学校については、平成２７年４月から旧

大月第一中学校に移転して初狩小学校の学校運営を開始するため、小学校化及び空調

設備工事を行い、平成２７年３月に完了しました。大月東小学校校舎・体育館建設事

業については、平成２８年３月に完了する予定であり、これにより平成２７年度末の

耐震化率は１００％となる見込みです。適正配置については、平成２８年４月に実施

予定の大月西小学校・強瀬小学校と大月東小学校、富浜中学校と猿橋中学校の統合に

ついて、概ねの理解を得ることができましたので、平成２７年３月市議会定例会に学

校設置条例の一部改正を提案し、議決を得ることができました。「ふるさと教育」に

ついては、平成２６年度も「学校応援団事業」や「ふるさと体験事業」などを実施し、

更に交流を育むことができました。 

社会教育課については、昨年度と評価が変わった箇所は、家庭の教育力の向上であ

り、評価ＣからＢとなりました。総評としては、地域を超えた交流や連携という面で

各公民館及び分館の協力により「大月市公民館だより」第１号を発行し、文化祭をは

じめ文化行事の開催に努め、また、ふるさと教育の推進を図るため、ふるさと大月教

育人材バンクを設置し人材を発掘し、平成２６年度から運用を開始しました。スポー

ツ振興については、無関心層にスポーツの良さを感じる機会の提供が必要であります。 

 

中村委員  

評価がＢのところをどれか１つでもＡになるような努力を今後していく必要があ

ると思います。 

 

飯高教育委員長 

 評価をＡにするということは難しいことですが、前年度に目標を設定して、それを

達成すればＡにという方法もある。合同発表会は、上手くいったと思います。同じＢ

でもＡに近いＢ、Ｃに近いＢがあると思います。 

 

中村委員 

 閉校した学校については、どのような対応をしていますか。 



 

 

 

 

兼子教育次長 

 産業観光課の企業誘致担当と連携をしながら対応しています。跡地利用の問い合わ

せはありますが、賃貸や譲渡等の成約には至っておりません。 

 

鈴木委員 

学校の跡地利用については、耐震の問題がネックになっている等、実現に至らなか

った理由を記載したらどうかと思います。 

 

天野教育長 

ＩＣＴの関係で、デジタル教科書を学校で購入したとありますが、小学校ですか。 

 

兼子教育次長 

 はい、導入を希望した小学校に購入しました。来年度は、中学校の教科書改訂の年

なので、今年度の補正予算でデジタル教科書の購入について対応する予定です。 

 教育委員会評価につきましては、ご意見等がございましたら来月の教育委員会まで

にご連絡をいただき、修正したものを次回にもう１度ご審議いただきたいと思います。 

 

【継続審議】 

 

５ その他 

（１）要保護及び準要保護認定について 

（ 非公開 ） 

〔説明〕小俣学校教育課長 

 

【了知】 

 

（２）学力向上フォローアップ事業について 

〔説明〕小俣学校教育課長 

全国学力・学習状況調査結果の分析によると、大月市においても、全国平均より下

位の部分があり、基礎的な知識、学力を身につける必要があることから、基礎学力の

定着と学習意欲の向上を目的に、夏季休業の時間を活用して学習支援を行う「大月サ

マースクール」を実施します。実施期間は、７月２１日（火）から８月１１日（火）

までの平日１６日間で、大月東小学校を除く市内の小学校と大月東中学校の７会場で

実施します。指導時間及び指導対象者は、９時１０分から１０時２５分までが小学校

３・４年生、１０時２５分から１１時５５分までが小学校５・６年生と中学校１年生

です。指導者は、１会場につき３名以上を予定しており、現在募っているところです。 

 

飯高教育委員長 

指導者は集まりそうですか。 



 

 

 

 

兼子教育次長 

市担教員や教員ＯＢ、小学校にチューターとして来ている都留文科大学の学生にお

願いしています。また、現職の教員については、ボランティアという形でお願いでき

ればと思っています。 

 

【了知】 

 

（３）６月２５日（木）午前１０時から、第４回大月市教育委員会定例会を開催する

ことを確認。 

 

６ 閉会 

【委員長閉会宣言】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


